

Was war los im Kindergarten?

### Märchenfest im Kindergarten

Am Freitag, 24. Mai 2019 fand bei schönstem Wetter unser Märchenfest auf der Wiese vor dem Kindergarten statt. Jede Gruppe hat sich ein Märchen ausgesucht und dazu gemeinsam mit den Kindern eine Aufführung für die Eltern eingeübt. Die Kinder waren sichtlich stolz und mit Begeisterung dabei. Das Märchen Rotkäppchen, Dornröschen, Schneewittchen und der Kartoffelkönig wurden aufgeführt. Danach konnte sich jedes Kind einen Märchenpass abholen und fünf Spielstationen auf der Wiese durchspielen. Es gab z.B. Pferdelauf zum Schloss, Kartoffel sammeln, Wolfsmasken basteln... Zum Abschluss bekam jedes Kind eine kleine Überraschung. Das gesamte Kindergarten Team bedankt sich bei allen Eltern und dem Elternbeirat für das reichhaltige Buffet und für die tatkräftige Unterstützung.

(Bild)

### Lesestunde mit der 2. Klasse:

Am Mittwoch, 29.05.19 besuchten uns die Schüler der 2. Klasse. Jeweils acht Schulkinder wurden in den Kindergarten- Gruppen aufgeteilt. Bereits Tage vorher übten die Schüler fleißig mit ihren Eltern zuhause, um ihre ausgesuchten Bücher den Kindergartenkindern gut vorlesen zu können. Es war eine gemütliche und entspannte Atmosphäre in der Luft und die Kinder genossen die Vorlesestunde. Es war beeindruckend, mit welcher Ruhe und Konzentration die Schüler den Kindern ihre Bücher präsentierten. Weiter so!

(Bild)